



## MAN erhöht Zahl der Ausbildungsplätze

MAN erhöht Zahl der Ausbildungsplätze  
Fast 800 Nachwuchskräfte starten ihren Berufsweg  
MAN verstärkt sein Engagement in der Ausbildung und ermöglicht fast 800 jungen Leuten in Deutschland, Österreich und der Schweiz den Berufseinstieg. Die Anzahl der neuen Auszubildenden ist damit gegenüber dem Vorjahr um 6,5% gestiegen. Die Schulabsolventen beginnen bei MAN in mehr als 30 Ausbildungsberufen und 19 dualen Studiengängen ihre berufliche Karriere. Die Übernahmechancen nach der Ausbildung sind für sie sehr hoch. Derzeit bietet MAN in Deutschland 24 technische und acht kaufmännische Ausbildungsrichtungen an. Bei den technischen Ausbildungsplätzen sind die Berufe Industriemechaniker, Mechatroniker und Zerspanungsmechaniker am beliebtesten. Dieses Jahr ist auch die Anzahl der Studienplätze für duale Studiengänge gestiegen. Derzeit absolvieren bereits 150 dual Studierende bei MAN den praktischen Teil ihres Studiums. Bei MAN bekommen junge Menschen einen hervorragenden Einstieg in das Berufsleben, mit den besten Aussichten für später. Nachwuchskräfte zu fördern ist uns ein wichtiges Anliegen, sagt Jochen Schumm, Personalvorstand der MAN SE. Dabei setzt MAN auf Internationalität. So ist beispielsweise der Anteil der Auslandseinsätze während der Ausbildung oder des Studiums stets gewachsen. Um Jugendliche über die Ausbildungsmöglichkeiten noch besser zu informieren, ist seit dem 3. September 2012 eine Facebook Fanpage zur MAN-Ausbildung in Deutschland online. Die meisten MAN-Auszubildenden starten dieses Jahr bei MAN Truck & Bus in München (122 + 27 dual Studierende) und im Ausbildungszentrum von MAN Diesel & Turbo, Renk und anderen Betrieben der Region Augsburg (117, davon 71 von MAN). Darüber hinaus erlernen 87 Jugendliche in Nürnberg, 45 in Salzgitter, 32 in Oberhausen, 16 in Berlin, 14 in Hamburg, elf in Plauen, neun in Deggendorf sowie 260 in deutschen Niederlassungen und Servicewerkstätten ihren Beruf. Insgesamt sind derzeit rund 2000 Auszubildende in den deutschen Werken und Vertriebsniederlassungen von MAN beschäftigt, weltweit sind es rund 2800 Nachwuchskräfte. Die MAN Gruppe ist eines der führenden europäischen Industrieunternehmen im Bereich Transport-Related Engineering mit jährlich rund 16,5 Mrd. € Umsatz (2011). MAN ist Anbieter von Lkw, Bussen, Dieselmotoren, Turbomaschinen sowie Spezialgetrieben und beschäftigt weltweit rund 52.500 Mitarbeiter. Die MAN Unternehmensbereiche halten führende Positionen auf ihren Märkten. Die MAN SE, München, ist Mitglied im Deutschen Aktienindex Dax der 30 führenden deutschen Aktiengesellschaften. MAN SE, Ungererstr. 69, 80805 München  
Leiter Corporate Communications  
Andreas Lampersbach  
Pressesprecher  
Dr. Stefan Straub  
Tel.: 089. 36098-111  
presse@man.eu  
www.man.eu  


## Pressekontakt

MAN SE

80805 München

## Firmenkontakt

MAN SE

80805 München

Die MAN Gruppe ist eine weltweit tätige Engineering-Gruppe mit führenden Positionen in ihren Märkten. Bei einem Geschäftsvolumen von 15-16 Mrd. € (75 % Auslandsanteil) beschäftigt MAN rund 60.000 Menschen. Die MAN Gruppe konzentriert sich auf fünf Kernbereiche: Nutzfahrzeuge, Industriedienstleistungen, Drucksysteme, Dieselmotoren, Turbomaschinen. MAN blickt auf eine fast 250-jährige Geschichte zurück (Gründung 1758), in deren Verlauf das Unternehmen immer wieder die Fähigkeit bewiesen hat, die wirtschaftlichen, technologischen und sozialen Herausforderungen zu meistern und das Vertrauen der Kunden, Aktionäre und der Gesellschaft zu vertiefen.